
SALÒ. Simone Guerra è ad un
passo dalla FeralpiSalò: il gio-
catore ieri non si è visto al cam-
po di allenamento del Vicenza,
ed è in attesa di trovare un ac-
cordo con i Leoni del Garda.

Come avevamo anticipato
nei giorni scorsi, il club di Giu-
seppe Pasini ha individuato
nel ritorno dell’attaccante pia-
centino il rinforzo ideale per il
proprio attacco, che nella pri-
ma parte di stagione ha stenta-

to a decollare. Delle 24 reti rea-
lizzate infatti solamente 11 so-
no arrivate dal reparto avanza-
to,cheattualmente contaMira-
coli (4 gol), D’Orazio (3),Cecca-
relli (2), De Cenco e Petrucci
(entrambi a 1).

Soluzione. Il diret-
tore generale
Oscar Magoni,
con l’intenzione
di regalare a Pava-
nel un centravan-
ti più prolifico, ha
messo gli occhi su
Guerra, bussando alla porta
del Vicenza.DiCarloha ampia-
mente utilizzato il giocatore,
schierandoloindodici occasio-
ni - di cui otto volte dall’inizio -

quasi sempre come centro-
campista sinistro, ruolo che
Guerra ha ricoperto senza pro-
blemi perché duttile, ma nel
quale in realtà non può espri-
mereappieno leproprie poten-
zialità.

Guerrainfattiha uncertofee-
ling con la porta e non a caso
con la FeralpiSalò nella stagio-
ne 2017/18 ha realizzato 19 reti
in34 gare, divenendo capocan-
noniere del girone B di Serie C.
Ora il piacentino classe ’89
nonrientra piùnei pianidei be-
rici. Per accaparrarselo si sono
mosse anche Catanzaro, Mo-

dena, Novara e
Mantova, ma Simo-
ne è intenzionato a
tornare sul Garda,
dove si è trovato be-
nissimo (tre stagio-
ni e mezzo con un
totale di 124 gare e
49 reti).

Capitolo contrat-
to: Guerra è legato al Vicenza
fino al 30 giugno. Da capire la
formula del trasferimento, da-
toche l’attaccantepotrebbe ar-
rivare sul Garda con un presti-

tooneroso,maancheesserece-
duto a titolo definitivo. In ogni
caso in queste ore il procurato-
re del giocatore sta cercando
un punto d’incontro con la Fe-
ralpiSalò, mentre il Vicenza ha
già dato il via libera alla cessio-
ne.

Subito pronto. Considerato
cheè in buona forma (la sua ul-
tima partita in cadetteria risale
al 4 gennaio a Brescia), nel ca-
so la trattativa dovesse concre-
tizzarsi potrebbe essere già
schieratonella gara didomeni-
ca a Perugia. Nel frattempo De
Cenco (potrebbe essere cedu-

to nei prossimi giorni) e soci si
stanno preparando per la gara
del Curi. Ieri c’è stata una dop-
piasedutatra l’Amadeied ilTu-
rinatraparteatletica, potenzia-
mento e allenamento tecnico
tattico. Stesso programma og-
gi, mentre giovedì e venerdì so-
no previste sedute pomeridia-
ne. Sabato mattina rifinitura a
Salò, poi pranzo e partenza.

In panchina tornerà Pava-
nel, mentre al centro della dife-
sa ci sarà capitan Legati: en-
trambihanno scontato lasqua-
lifica e sono pronti a rientrare
per aiutare la squadra ad usci-
re dalla crisi di risultati. //

Guerra non s’allena
con il Vicenza:
è fatta per il ritorno
alla FeralpiSalò

Il 4gennaio. Simone Guerra a Brescia con il Vicenza // NEWREPORTER

I veneti hanno già dato l’ok
alla cessione, manca solo
l’accordo con l’attaccante
che rivuole i gardesani

Ghirelli rieletto
presidente:
vuole la riforma
dei campionati

/ Il Coordinamento dei presi-
denti bresciani costituito nei
mesiscorsi per far sentire la vo-
ce delle società della nostra
provinciasulla ribalta naziona-
leeregionalesièriunito ierisul-
la piattaforma Zoom per fare il
punto della situazione dopo
l'elezione di Mario Tavecchio
alla presidenza del Comitato
regionale lombardo avvenuta
sabato scorso.

Sono già 52 le società affilia-
te e la riunione online è stata
molto viva e partecipata. «Nel-
la giornata odierna - anticipa-
to uno dei promotori, il presi-
dente del Carpenedolo, Stefa-
noPedrini - emetteremo unco-
municato cheillustrerà i conte-
nutidel dibattito,cheharaccol-
to un’ampia adesione e diversi
interventi».MalgradoilCoordi-
namento avesse indicato in Al-
berto Pasquali il candidato più
idoneoasostenerelacausadel-
le società bresciane e le loro in-
dicazioni, Pedrini, a nome del-

le società, intende portare
avanti un dialogo costruttivo
anche con il neo presidente
eletto: «Tavecchio ha già an-
nunciato per la prossima setti-
mana un incontro
online con tutte le
societàdilettantisti-
che di Eccellenza,
Promozione, Pri-
ma Seconda e Ter-
za categoria per
esporre i punti del
suo programma. Noi siamo
pronti ad ascoltarlo ed even-
tualmente a far sentire le no-
stre ragioni senza preclusioni
di sorta. Di certo, dall’assem-

bleaappenaterminata, è emer-
sa una grande compattezza e
motivazione da parte di tutti i
club del Coordinamento, che
non può che essere vista come

un messaggio posi-
tivo per il futuro ed
una spinta a far
sempre meglio. Ci
rendiamotutticon-
todelmomentodif-
ficile e che è neces-
saria una grande

unità di intenti per portare
avanti quella che è diventata
una sorta di missione da parte
nostra.Continueremoalavora-
re per portare avanti le nostre

idee e promuovere i punti del
nostro programma».

Quel che è certo è che, mal-
grado qualche perplessità per
il modo in cui le elezioni si so-
no svolte, è rimasta la voglia e
la determinazione di portare
avanti la battaglia per gli obiet-
tivi che il Coordinamento si è
posto.Naturale pensareinque-
stomomento ancheagli svilup-
pi della stagione agonistica, le-
gataall’evolversi della situazio-
ne epidemiologica. Anche i
questo caso c’è attesa per quel
che dirà Tavecchio nel corso
delle conference call con le so-
cietà, anche se l’ipotesi più ac-
creditata al momento è quella
di un proseguimento della sta-
gione per l’Eccellenza, legata a
filo doppio alla serie D e di un
possibile definitivo stop per le
altre categorie, con l’intenzio-
ne, per queste, di ripartire poi
con la nuova stagione 2021-22
a settembre-ottobre, quando
la situazione dovrebbe essere,
almeno nelle speranze di tutti,
sensibilmente migliorata.

Nel frattempo Alberto Pa-
squalistaaffilando learmi invi-
sta del ricorso, dopo aver pre-
sentato riserva scritta al termi-
ne delle votazioni. Al riguardo
saranno tre i gradi di giudizio
(due al Tribunale Federale ed
uno al Coni) più un eventuale
ultimo ricorso al Tar nel caso le
primeistanze venissero respin-
te. La battaglia insomma è ap-
pena agli inizi e non è destina-
ta a concludersi tanto presto.
Intanto Tavecchio comincerà
a tessere, giorno dopo giorno,
la tela del suo mandato. //

SERGIO CASSAMALI

«GiovaniDvalore:»
bresciane indietro

Juniores nazionali
La ripresa slitta
ancora: 13 febbraio
lanuovadata

Con l’evoluzione della pande-
mia anche il mondo del calcio
giovanile si adegua e corregge
i propri calendari. Il campio-
nato Juniores nazionale, a cui
partecipano le Under 19 delle
formazioni di serie D, avrebbe
dovuto riprendere nel
weekend il cammino interrot-
to alla fine di ottobre, ma con
un nuovo restrittivo Dpcm in
arrivo le società in assemblea
hanno deciso di posticipare il
tutto al 13 febbraio.

SERIE D

In biancorosso
da Di Carlo
è stato impiegato
molto da esterno
In verdeblù
trovò prolificità
in zona gol

Intanto Pasquali

è al lavoro

per preparare

il ricorso

sulle elezioni

Serie C

Enrico Passerini

CALCIO

/ «Sostenibilità, recupero del-
lareputazione della SerieC e ri-
forma dei campionati». Prima
la rielezione, con 49 voti a 3
contro lo sfidante Andrea Bor-
ghini, poi le linee programma-
tiche che perFrancesco Ghirel-
li sono i punti nevralgici per il
rilancio della LegaPro.

Al termine dell’assemblea
elettiva che a Roma gli ha rin-
novato la fiducia dopo la pri-
ma elezione del 2018, Ghirelli
si è detto «molto contento del-
la grande prova di serietà e di
consapevolezza che abbiamo
avuto nell’assemblea di Lega
Pro, un confronto estrema-
mente sereno sui contenuti e
sono molto contento della mia
squadra (com vicepresidenti
elettiMarcelVulpise LuigiLud-
ovici; ndr). Ci attende una fase
in cui bisogna realizzare punti
fondamentali: sostenibilità
economica, riforma dei cam-
pionati e crescita della reputa-
zione della Lega Pro». //

Presidente.Francesco Ghirelli

LegaPro

Coordinamento presidenti
avanza per il rinnovamento

Dilettanti.Dall’Eccellenza in giù si attendono lumi sul futuro

Dilettanti

Pedrini (Carpenedolo):
«Ascolteremo i piani
di Tavecchio senza
alcuna preclusione»

Bresciane di serie D attardate nella prima graduatoria dei
«Giovani D valore», dedicato all’impiego dei fuoriquota:
Desenzano 9° a 143, Franciacorta 10° a 134 e Breno 17° a 29.

Il lutto
S’è spentoa 72anni
CarloGardani, papà
del nostroGiovanni

Lutto peril nostrocollaborato-
re Giovanni Gardani. A 72 an-
ni s’è spento il padre Carlo
Sante, improvvisamente no-
nostante da un mese avessein-
trapreso la battaglia contro il
più subdolo dei mali. Carlo
Santeera noto nella sua Casal-
maggiore: era stato attivo nel
mondo calcistico come presi-
dente della Casalese, in quello
politico ed ecologico. A Gio-
vanni efamiglia le condoglian-
ze della redazione del GdB.
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